

16 Provinces

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Transport intra-urbain L'avènement de la Sogatra : un ouf de soulagement !

Photo : Félicien Ndongo



Le gouverneur de province, Benjamin Nzigou, louant la matérialisation du projet d'implantation de la Sogatra dans la ville.

Photo : Félicien Ndongo



Le DG de la Sogatra lors de son intervention.

Photo : Félicien Ndongo



Le Pr Léon Nzouba n'a pas manqué de louer l'initiative de la plus haute autorité du pays.

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

LA cérémonie de lancement officiel des activités de la Société gabonaise de transport (Sogatra) dans la ville de Mouila s'est déroulée en présence du président de son conseil d'administration, Pierre Djouassa, des membres du gouvernement originaires de la province, le Pr Léon Nzouba et Rufin Martial Moussavou ainsi que du gouverneur, Benjamin Nzigou, du directeur général de l'entreprise Alain Paul Ndjoubi Ossami, des opérateurs économiques et une bonne partie de la population. Tout ce beau monde est venu à la place de fêtes célébrer l'avènement de ce transporteur dans la ville qui en avait bien besoin, surtout que le coût 200 francs par trajet est à la portée de presque toutes les bourses. Trois bus climatisés ont déjà commencé à desservir la cité, en autant de rotations.

C'est la concrétisation de la promesse du directeur général faite à l'endroit des Mol-

Photo : Félicien Ndongo



Les officiels ont effectué le tour de ville en bus.

Photo : Félicien Ndongo



Les trois bus de la Sogatra commis au transport.

villois à travers les autorités compétentes. C'est d'ailleurs la joie qui a animé le maire de Mouila, Pierre Claver Maganga Moussavou de voir sa ville être assurée par cette entreprise étatique. D'autant plus qu'il va soulager, un tant soit peu, les problèmes liés au transport de la population urbaine, en général et la communauté scolaire, en particulier. Qui, dit en passant doivent préserver ces bus modernes et climatisés. Tout en remerciant les plus hautes autorités du pays pour cette promesse tenue, il n'a pas manqué de relever que le tarif

par trajet reste "réthibitoire" pour nombre de Molvillois. La mairie, a-t-il dit, prend l'engagement d'accompagner Sogatra du mieux qu'elle pourra. Pour Alain Paul Ndjoubi Ossami, la présence de Sogatra à Mouila, répond à une triple ambition : développer le transport urbain, offrir un service de confort et participer à la mobilité des résidents. Tout en mesurant le poids économique et la vitalité du transport urbain, grâce aux études de prospection. Le directeur général de la Sogatra a reconnu que la tâche est consi-

dérable, d'autant plus que développement de Mouila peut aussi passer par la vitalité du transport. C'est d'ailleurs, a-t-il poursuivi, le sens de la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba, à travers le Plan stratégique Gabon émergent, dans son pilier du Gabon des services. Sogatra, a-t-il préconisé, compte aussi collaborer avec tous les opérateurs économiques locaux. Pour leur part, le ministre des institutions constitutionnelles, le Pr Léon Nzouba et le gouverneur de province, Benja-

min Nzigou, ont tous loué l'initiative prise par la direction générale de la Sogatra de s'implanter dans le chef-lieu de la province. Ils ont par la même occasion remercié le chef de l'Etat pour l'aboutissement de ce précieux projet, d'autant qu'il découle de sa volonté exprimée au cours du conseil des ministres délocalisé à Mouila. Aussi, à travers cette concrétisation c'est l'ouverture du chef-lieu de la province de la Ngounié au monde du tourisme et offre également des opportunités d'emplois. En émettant toutefois, le vœu de

voir les Molvillois accompagner la Sogatra dans ses différentes missions, et à faire montre de civisme afin que les bus roulent le plus longtemps possible sur les routes de la ville

A l'issue des interventions, trois bus ont fait le tour de ville : histoire de les présenter aux nombreux usagers de la commune qui n'ont pas manqué de remercier les autorités.

En somme, ces trois bus ont une capacité de 88 places dont 53 assises, équipés d'un système innovant de géo-localisation et de vidéo surveillance. Trois trajets ont été retenus avec les points de départ : Carrefour des jeunes-Carrefour Diboti Mbel-Résidences hôtelières Mukab-Point final-Lycée Jean Boucavel, Carrefour ancien Ilimb-marché-Carrefour Saulnerond-carrefour Val Marie, Carrefour ancien Ilimb-post Bank-Hôtel de Ville-Seeeg-Carrefour Ndené-carrefour Moussa- camp militaire. A travers cette implantation, il est prévu un atelier et des locaux devant abriter les bureaux de l'agence.

Estuaire/5e arrondissement de Libreville/Divertissement/Dans la perspective de la rentrée des classes

Bye bye vacances 2015 !

Photo : A.N



Le sénateur Louis Marie Ngoua (2e à g), le parrain de Bye bye vacances a prodigué de sages conseils aux jeunes avant la reprise des cours.

Photo : A.N



Plusieurs jeunes du 5e arrondissement ont pris d'assaut le lieu.

Photo : A.N



"Bye bye Vacances" a regroupé des jeunes au carrefour communément appelé Kanté.

A.N.

Libreville/Gabon

ON ne pouvait pas mieux clôturer la période de vacances que dans l'allégresse. C'est ainsi que quelques jeunes du 5e arrondissement regroupés au sein de la structure AZ ont pris l'initiative d'organiser ce qu'ils ont nommé « Bye bye

vacances », dans la perspective du retour des classes : une journée récréative au qui a tenu en haleine samedi dernier les jeunes de cette partie de la ville au carrefour appelé communément Kanté, aujourd'hui nommé Nyama, découlant de l'opération d'adressage engagée par la municipalité de Libreville. Une action parrainée par le

sénateur du 1er siège de cette circonscription administrative, Louis Marie Ngoua, issu des rangs du Cercle des libéraux réformateurs (CLR). Des moments de réjouissances ayant permis à certains enfants de se mettre en vedette, à travers des numéros de danses, avant de suivre quelques-uns d'entre eux montrant quelques talents

dans la chanson. Chacun cherchant à se mettre à son avantage pour attirer la sympathie du public venu assez nombreux pour se réjouir. C'était en somme une belle opportunité pour le parrain de cette initiative, Louis Marie Ngoua, pour exhorter les enfants prêts à retrouver l'ambiance de l'école à davantage d'acharnement et de sérieux

au travail leur demandant de bien s'appliquer pour acquiescer hauteur, fierté et dignité : des valeurs qui ouvrent la voie à la réussite professionnelle et sociale. Et les parents de s'impliquer encore un peu plus dans le suivi scolaire de leurs rejetons. C'était le lieu également d'exprimer ses remerciements aux organisateurs : « Durant la période de

vacances, les parents ne sont pas toujours disponibles pour occuper et distraire les enfants sainement. Votre initiative est à encourager, en vue de donner, une prochaine fois, l'occasion à vos jeunes sœurs, frères, nièces et neveux, de se divertir, avec des activités saines qui doivent les éloigner des vices comme la débauche et l'oisiveté ».